

ES EL TERCERO EN MENOS DE UN MES

Asesinan a exfuncionario en Guerrero

CHILPANCINGO. Enrique Hinterholzer Rodríguez, quien hasta mayo pasado fue titular del Centro de Atención Integral de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) en el estado fue baleado en un bar de la capital. **Pág. 8**

EL TERCERO LIGADO A SEGURIDAD

Matan a un exservidor público

Enrique Hinterholzer fue titular del Centro de Atención Integral a Víctimas en Guerrero

ABEL MIRANDA

CHILPANCINGO. El extitular del Centro de Atención Integral de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) en Guerrero, Enrique Hinterholzer Rodríguez, fue asesinado en un bar de Chilpancingo. Es el tercer personaje ligado a temas de seguridad que muere en un ataque en menos de un mes en el estado.

El ataque se registró cerca de las 2:00 horas de ayer, cuando sujetos armados entraron al bar Valhalla, que se encuentra a unos pasos del Palacio de Gobierno, y dispararon contra los presentes. En el atentado murió también un trabajador de la Secretaría de Finanzas del estado y cuatro personas resultaron lesionadas.

Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, lamentó el asesinato de Enrique Hinterholzer y exhortó a las autoridades a esclarecer ese hecho.

“Nuestro compañero Enrique Hinterholzer hizo una importante labor al frente del Centro de Atención Integral de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas en Guerrero”, publicó Alejandro Encinas en sus redes sociales.

Enrique Hinterholzer es el tercer funcionario o exfuncionario asesinado en Guerrero en lo que va del mes. El primero fue el fiscal regional de la Tierra Caliente, Víctor Manuel Salas Cuadras, a quien privaron de la vida el pasado 9 de septiembre

en la carretera a Coyuca de Catalán. El segundo fue el delegado de la Fisca-



lía General de la República, Fernando García Fernández, asesinado el 12 de septiembre en la puerta de su domicilio, al sur de Chilpancingo.

La FGR envió a Guerrero a un grupo especial de investigadores para capturar a los responsables, pero hasta el momento no hay información de los responsables ni de la investigación.

En Guerrero, hay un alza significativa en homicidios dolosos. Tan sólo en agosto, que fue el último mes reportado oficialmente por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, fueron asesinadas 158 personas, en promedio cinco al día.

Cifras de la Fiscalía estatal establecen que en Guerrero se esclarecen menos de uno de cada mil homicidios, pues en 2022 y lo que va de 2023 se han iniciado mil 818 carpetas de investigación por homicidios dolosos de más de dos mil 500 personas, pero de éstas, sólo dos tienen a un responsable sentenciado.

En Guerrero hay un alza significativa en homicidios dolosos. Tan sólo en agosto fueron asesinadas 158 personas

4

PERSONAS resultaron heridas en el ataque donde también murió un trabajador de la Secretaría de Finanzas





La Guardia Nacional resguarda el lugar donde se cometió el homicidio

